



## **Antrag**

der Fraktion der FDP

### **Einrichtung von Tempo-30-Zonen sinnvoll regeln**

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, sich auf Bundesebene für eine Änderung der Straßenverkehrsordnung einzusetzen, damit Städte und Gemeinden Tempo-30-Zonen vor Schulen, Kindertagesstätten, Seniorenwohnheimen, Pflege- und Behinderteneinrichtungen sowie Krankenhäusern zukünftig ohne statistischen Nachweis unbürokratisch und eigenverantwortlich einrichten können. Die Einrichtung von Tempo-30-Zonen in anderen Bereichen soll auch zukünftig genehmigungspflichtig bleiben.

Christopher Vogt  
und Fraktion